

## INFORMACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DE COMISIÓN DE GOBIERNO DE LA FACULTAD DE ARTES ESCÉNICAS DEL 22 DE MARZO DE 2018

### Aprobación del acta del 1° de marzo de 2018

Los integrantes de la Comisión de Gobierno revisaron el proyecto de acta de la sesión del 1° de marzo de 2018 y al no tener observaciones, acordaron aprobarla y la firmaron.

#### 1. Informes

##### a. Elecciones estudiantiles.

El Decano (e) informó que la Facultad de Artes Escénicas participará en la elección de representantes estudiantiles ante la Comisión de Gobierno. El Decano (e) informó que participarán 3 representantes estudiantiles.

##### b. Presentación del “Análisis de la situación de las artes escénicas en el Perú: caso Trujillo”

El Decano (e) informó de la presentación del documento de trabajo “Análisis de la situación de las artes escénicas en el Perú: caso Trujillo” en la que participó con los profesores Silvia Ágreda y Rodrigo Benza. Asimismo, informó que hubo una visita a la Universidad Peruana Antenor Orrego y a su teatro.

##### c. Reunión con profesores

El Decano (e) propuso que la reunión con profesores se realice el jueves 5 de abril a las 12:30 p.m. A esta reunión se convocaría a todos los profesores que enseñan en la Facultad, incluidos profesores que no pertenecen al Departamento Académico de Artes Escénicas.

El Decano (e) y la Jefa (e) del Departamento de Artes Escénicas acordaron realizar la convocatoria a los profesores de manera conjunta.

##### d. Reunión clima laboral – viernes 20 de abril

El Administrador de la Facultad informó que se ha coordinado con la Dirección de Gestión del Talento Humano la realización de la actividad para mejorar el clima laboral. Esta actividad se realizará el viernes 20 de abril de 12:00 m.

#### 2. Resultados de matrícula 2018-1

El Secretario académico informó de los resultados del proceso de matrícula 2018-1.

#### 3. Propuesta de modificación de plan de estudios 2013 – cursos de formación general

El Secretario académico presentó una propuesta de modificación de planes de estudio 2013, con la finalidad de facilitar los procesos de matrícula de los estudiantes de los planes antiguos, en los cursos equivalentes en Estudios Generales Letras.

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar la propuesta de modificación de los planes de estudios 2013 relativa a los cursos de formación general.

**4. Memoria de la Facultad 2017**

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar la Memoria de la Facultad de Artes Escénicas 2017.

**5. Comité consultivo de la Facultad**

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron encargar al Decano (e) la elaboración de una propuesta de integrantes del comité consultivo de la Facultad.

**6. Definición de la Comisión Curricular de la especialidad de Música**

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar la conformación de la Comisión curricular de la especialidad de Música.

**7. Educación continua. Seminario introductorio al Body-Mind Centering – Embriología, Desarrollo del Movimiento y la Percepción**

Los integrantes de la Comisión de Gobierno acordaron aprobar la creación del Seminario introductorio al Body-Mind Centering – Embriología, Desarrollo del Movimiento y la Percepción

**8. Otros temas**

• **Yo y el mundo, otra vez**

La Jefa (e) del Departamento de Artes Escénicas agradeció el apoyo de la Facultad en el desarrollo de las funciones de la obra “Yo y el mundo, otra vez” que se realizaron en el marco del II Festival de Artes Escénicas Lima, los días 10 y 11 de marzo de 2018, en el Centro Cultural PUCP. Indicó que la obra tuvo una muy buena acogida y que las funciones estuvieron llenas.

Siendo la 5:00 p.m. se levantó la sesión.